

Prague, le 7 juillet 2023

## Rentrée de l'école élémentaire (CP – CM2)

Chers parents,

La rentrée est fixée au **lundi 4 septembre 2023**.

Les élèves du CE1 au CM2 seront accueillis dans la cour de récréation du primaire à partir de **8h20**. Les listes des élèves en élémentaire par classe seront affichées dans la cour.

**Les élèves de CP** seront eux aussi accueillis dans la cour mais à **9h00 après l'entrée des grands**.

La journée se terminera à **15h00** pour les élèves de maternelle et de l'élémentaire. A partir du CE1, les élèves concernés par le TLM (Tchèque langue maternelle) finiront tous les lundis à 16h. Cela débutera dès le lundi 4 septembre.

La restauration scolaire fonctionnera dès le premier jour pour les élèves de l'école élémentaire et maternelle. (pour enregistrement à la cantine scolaire et paiement des repas vous serez contactés directement par la cantine scolaire)

En élémentaire, les cahiers et les manuels sont fournis par l'établissement.

**Une liste de matériel demandée par les professeurs à chaque niveau est disponible à partir du lien suivant: <https://lfp.cz/fournitures-rentree-2023/>**

**En pièce jointe vous trouverez le tableau récapitulatif des horaires de l'école.**

### **Calendrier des réunions d'information**

CP	Lundi 11 septembre	17h
CE1	Mardi 12 septembre	17h
CE2	Jeudi 14 septembre	17h
CM1 et CM2	Vendredi 15 septembre	17h

La participation à ces réunions est fortement souhaitée. Les enfants ne sont pas invités (et leur présence sous votre responsabilité) doit être exceptionnelle.



## La cantine scolaire

Le Lycée Français de Prague proposera comme les années précédentes un service de restauration scolaire pour lequel vous trouverez ci dessous quelques informations essentielles :

- Cette restauration offre la possibilité pour les élèves et personnels du LFP de prendre un repas le midi pendant les jours d'ouverture scolaire.
- Cette fonction est déléguée à un prestataire qui assure de façon autonome à la fois la fourniture des repas mais aussi la totalité de la gestion administrative et financière.
- Le prestataire s'appelle Zatisi Group, le service du LFP étant rattaché à la division Fresh and Tasty <https://www.freshandtasty.cz/fr/skoly/lycee-francais-de-prague>
- Ce prestataire prendra contact par mail avec vous avant la rentrée pour préciser les modalités de gestion du service restauration et organiser les inscriptions.

## Activités périscolaires

Le CSC (Club Sportif et Culturel) reprendra ses activités à compter du **lundi 4 septembre 2023**.  
**L'inscription pour le mois de septembre se fera sur le site du CSC à partir du jeudi 31 août à 19h.**

A partir du lundi 2 octobre et jusqu'au vendredi 28 juin, un large éventail d'activités sera proposé aux enfants de 3 à 16 ans.

**Le mardi 19 septembre**, un grand **Forum** sera organisé de 17h à 19h dans le gymnase pour vous permettre de rencontrer les animateurs et de faire le choix des activités avec vos enfants.

**Les inscriptions, pour cette période d'activités d'octobre à juin, se feront en ligne le 21 septembre dès 19h.**

Pour plus d'informations sur les activités, horaires et inscriptions, vous pouvez vous rendre sur le site du CSC : [www.lfp-csc.cz](http://www.lfp-csc.cz) (mises à jour prévues courant juillet)

Nous restons à votre disposition pour toute information et vous remercions de votre collaboration.

**La Directrice des classes primaires – Christelle RAYNAL**

## Lien Internet utile :

- ✓ Calendrier des vacances scolaires

<https://lfp.cz/wp-content/uploads/2023/03/calendrier-scolaire-2023-2024-1.pdf>

V Praze, 7. července 2023

## Zahájení Školního roku v základní škole (1.-5. ročník, tj. CP, CE1, CE2, CM1, CM2)

Vážení rodiče,

Školní rok začne **v pondělí 4. září 2023.**

**V 8.20 hodin** přivítáme na školním dvoře rodiče a žáky tříd **CE1, CE2, CM1, CM2** (tj. **2., 3., 4., 5. ročník**). Na školním dvoře budou vyvěšeny seznamy žáků základní školy podle tříd.

**Žáky 1. ročníku, CP** přivítáme také na školním dvoře, **ale až v 9.00 (po zahájení vyšších ročníků).**

V tento den skončí vyučování v **15.00** hodin ve všech třídách prvního stupně základní školy a mateřské školy.

**V ročnících CE1, CE2, CM1, CM2** se některých žáků týká výuka českého jazyka jako mateřštiny (TLM - tchèque langue maternelle). V rámci této výuky se každé pondělí koná 1 odpolední hodina navíc a tito žáci **končí v pondělí školu v 16.00 hodin.** Toto fungování započne ihned **od pondělí 4.9. 2023**

Školní jídelna bude fungovat od prvního školního dne. (Školní jídelna vás bude kontaktovat přímo ohledně registrace do jídelny a plateb obědů.)

Žáci základní školy dostanou sešity a učebnice ve škole.

**Seznam požadovaných pomůcek podle ročníků naleznete v následujícím odkazu (klikněte na příslušný ročník v sekci école élémentaire, zobrazí se seznam i v češtině) :** <https://lfp.cz/fournitures-rentree-2023/>

**V příloze naleznete rozpis vyučovací doby.**

**Rozpis rodičovských třídních schůzek podle ročníků:**

ročník CP	pondělí 11.9.	17h
ročník CE1	úterý 12.9.	17h
ročník CE2	čtvrtek 14.9.	17h
ročníky CM1 a CM2	pátek 15.9.	17h

Účast rodičů na třídních schůzkách je velmi žádoucí. Žáci nejsou na třídní schůzky zváni (a pokud budou přítomni, budou pod vaším dozorem, jejich přítomnost však musí být pouze výjimečná.)



### **Školní jídelna:**

Školní stravování ve Francouzském lyceu v Praze bude nadále zajišťovat společnost Zátíší Group, její divize Fresh and Tasty <https://www.freshandtasty.cz/cz/skoly/lycee-francais-de-prague>. Tento provozovatel představuje samostatný subjekt z hlediska dodávání jídel a administrativně finančního zajištění svého fungování.

Informace o zápisu do školní jídelny, o fungování a cenách obědů ve školním roce obdržíte v samostatném e-mailu, který Vám školní jídelna (společnost Zátíší) zašle před zahájením školního roku.

### **Mimoškolní aktivity**

**Sportovní a kulturní klub (CSC)** při Francouzském lyceu v Praze bude **od pondělí 4.9. 2023** v průběhu měsíce září provozovat omezený počet mimoškolních kroužků. **Zápis do těchto zářijových kroužků bude otevřený na webové stránce Klubu [www.lfp-csc.cz](http://www.lfp-csc.cz) od čtvrtka 31. srpna od 19 hodin.**

Od pondělí 2. října až do pátku 28. června Vám Klub nabídne bohatý výběr aktivit pro děti od 3 do 16 let.

**V úterý 19. září** od 17h do 19h pořádá Klub **Fórum**, na které jste srdečně zváni, abyste se seznámili s vedoucími jednotlivých kroužků a mohli co nejlépe vybrat kroužek pro své dítě. **Zápis na kroužky, které začínají v říjnu a konají se do června, bude on-line na webových stránkách Klubu otevřený 21. září od 19 hodin.**

Více informací o kroužcích a o zápisu naleznete na webových stránkách Klubu, které budou aktualizované v průběhu léta: [www.lfp-csc.cz](http://www.lfp-csc.cz)

V případě dalších dotazů jsme Vám k dispozici a děkujeme Vám za spolupráci.

**Ředitelka základní a mateřské školy – Christelle RAYNAL**

### **Užitečné internetové odkazy :**

Kalendář školního roku 2023-2024:

<https://lfp.cz/wp-content/uploads/2023/03/calendrier-scolaire-2023-2024-1.pdf>



Prague, July 7th, 2023

## First day of elementary school (CP, CE1, CE2, CM1, CM2)

Dear parents,

**The new school year starts on Monday, September 4th 2023.**

Children who enter **CE1, CE2, CM1 and CM2 classes** will be welcome in the schoolyard from **8.20 am**. You will find the lists of pupils of elementary school posted up in the schoolyard.

Children who enter **CP** classes (first grade of elementary school) will be welcome in the schoolyard at **9.00am** (following older pupils).

The end of classes is at **3 pm that day in all elementary and maternelle classes**. In CE1, CE2, CM1 and CM2 classes some pupils are involved in Czech as a mother tongue learning (TLM). Those pupils will end classes every Monday at 4pm, starting from Monday September 4.

The school canteen will be open on Monday, 4th September for Maternelle/Kindergarten and Elementary pupils. (For registration to the canteen and payments you will be contacted directly by the school canteen).

In elementary school, basic supplies (notebooks and textbooks) are provided by the school.

**A supplement supply list for each grade is available in this link: <https://lfp.cz/fournitures-rentree-2023/> (click on required level in *Ecole élémentaire* part, the list is available there also in English)**

**In attachment you will find a weekly timetable schedule.**

### Calendar of parents' meetings in the beginning of the school year

CP	Monday, September 11	17h
CE1	Tuesday, September 12	17h
CE2	Thursday, September 14	17h
CM1 and CM2	Friday, September 15	17h

Parents' participation in class meetings is strongly recommended. Children are not invited. If they attend, they will be under your supervision, and the children's presence has to be exceptional.



### School canteen:

The company Zátiší Group, its *Fresh and Tasty* division, will continue to provide the Lycée français de Prague pupils and students with lunches. <https://www.freshandtasty.cz/en/skoly/lycee-francais-de-prague>  
This society is an independent entity in terms of food delivery and financial and administrative management.

Before the start of school, the school canteen (Zátiší Group, its *Fresh and Tasty* division) will send you an e-mail containing information about registration and prices.

### Extra school activities

The « **Club Sportif et Culturel** » CSC is happy to offer, from **Monday September 4** a limited choice of activities. **The registration for these “September” activities will be open online on the Club's website from Thursday August 31st at 7pm.**

From Monday October 2, and till Friday June 28, a lot of activities will be offered to children aged 3 to 16.

A special **Forum**, detailing these activities, will be organised by the CSC and will take place **on Tuesday September 19 from 5 till 7 pm**. This will give you an opportunity to meet the staff and make the best choice for your children. **Registration for “October-June” activities will be open online from September 21st at 7pm.**

For more details on these activities, timetables and registration, visit the CSC webpage (updates during summer): **[www.lfp-csc.cz](http://www.lfp-csc.cz)**

Thank you for your cooperation and do not hesitate to contact me for further information.

**Director of Primary school – Christelle RAYNAL**

### Useful webpages:

School holiday calendar: <https://lfp.cz/wp-content/uploads/2023/03/calendrier-scolaire-2023-2024-1.pdf>